



Antwort zur Anfrage Nr. 0640/2017 der CDU-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Ebersheim betreffend
Chaos am Wertstoffhof (CDU)

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

1. Handelte es sich hier um geplante Maßnahmen?

Zu 1.

Es handelte sich um eine Notgrabung des Wirtschaftsbetriebes zur Sanierung eines eingebrochenen Schachtdeckels.

2. Warum wurden die Bauarbeiten nicht auf die Schließtage des Wertstoffhofes terminiert?

3. Warum wurden keine Alternativen geschaffen?

Zu 2 und 3.

Die Maßnahme konnte nicht aufgeschoben werden, da im Straßenbereich Unfallgefahr bestand.

Mainz, 10.05.2017

gez. Eder

Katrin Eder
Beigeordnete